

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 31 août 2020

**Inauguration du Parc des expositions et  
90<sup>ème</sup> édition de la Foire européenne de Strasbourg**

Ce vendredi 2 septembre 2022, **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, et **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, inaugureront le nouveau Parc des expositions et la 90<sup>e</sup> édition de la Foire européenne de Strasbourg.

Ces temps forts de la rentrée économique et politique se dérouleront en présence de deux invités d'honneurs : **Nicolas Schmit**, Commissaire européen à l'Emploi et aux Droits sociaux, et **Mariya Gabriel**, Commissaire européenne à l'Innovation, la Recherche, la Culture, l'Éducation et la Jeunesse.

Leur présence sera l'occasion de rappeler l'importance de ce nouvel équipement et de l'événement pour le rayonnement de Strasbourg à l'échelle européenne, et de souligner les grands enjeux de cette rentrée dans un contexte économique, géopolitique et social européen inédit.

Pour rappel, préalablement au circuit inaugural qui débutera à 16h30, un temps d'échange avec la presse est prévu le **vendredi 2 septembre à 16h00 au Palais de la Musique et des Congrès, en salle Marie Curie (1<sup>er</sup> étage)**, en présence de **Jeanne Barseghian, Pia Imbs, Olivier Ginon**, président de GL Events, et **Christophe Caillaud-Joos**, directeur général de Strasbourg Events.